

ACUARIO

OBJETIVOS

- Acercar el mundo del acuario al alumnado.
- Apreciar las diferencias de los peces
- Alimentar adecuadamente a las peces
- Conocer el montaje de un acuario de agua dulce tropical
- Conocer el cuidado del acuario de agua dulce tropical.
- Despertar en el alumnado el sentimiento de respeto hacia los peces
- Crear en el alumnado el sentimiento de responsabilidad, pues tanto el acuario como los peces dependen de sus cuidados

CONTENIDOS

- Conocimiento de las normas básicas de cuidado de los peces.
- Diferenciación de los peces por su especie y por su sexo, según características específicas.
- Alimentación diaria de los peces para un correcto crecimiento de los mismos.
- Conocimiento y utilización de los diferentes elementos necesarios para un buen funcionamiento del acuario, así como crear un ambiente adecuado para la crianza de los peces.
- Conocimiento de los diferentes componentes del acuario, así como su limpieza y mantenimiento.

ACTIVIDADES

- Al principio del curso de 3º se les da una charla sobre los peces. A su vez durante el curso la profesora encargada del acuario pasa por las diferentes clases recordando las normas básicas de cuidado de los peces para evitar que ocurra algún percance en el acuario
- De la clase de 3º se eligen 2 niños/as de forma trimestral (voluntarios para realizar esta actividad) y delante del acuario se les va explicando las diferencias de los peces.
- Estos alumnos después en 5º y 6º son los encargados de supervisar el trabajo de los alumnos/as de 3º y 4º que se encargan por primera vez de esta actividad.
- El alumnado encargado del acuario sabe y conoce el nombre de los diferentes componentes de un acuario y para que sirve cada uno de ellos.
- Semanalmente los encargados/as realizan una limpieza del acuario, rellenan el comedero automático y supervisan que las plantas y cualquier elemento ornamental del acuario estén en perfectas condiciones.

Este tipo de actividad está muy recomendada para personas con baja estima, les hace pensar que otros seres vivos dependen de sus cuidados y les ayuda a sentirse más importantes. En los casos de alumnos/as con una protección excesiva por parte de la familia, les ayuda a crear el sentimiento de responsabilidad y recuerdan siempre sus obligaciones para con los peces.

